



BAJO RESERVA

AIFA: ni vuelos, ni usuarios... ni jardineros

:::: Nos comentan que además de que en medio año el nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) no ha podido despegar al cien y solo tiene unos cuantos vuelos y con esto pocos usuarios, a esto se tiene que sumar que tampoco tiene quien pade sus jardines. Nos detallan que hace unos días la Subdirección de Recursos Materiales del AIFA entregó el fallo de la licitación para el servicio de mantenimiento preventivo y correctivo de poda de flora y áreas verdes, y determinó que las ofertas que presentaron las cinco empresas interesadas en ese contrato fueran desechadas porque no resultaban solventes, por lo que la licitación fue declarada desierta. Vaya, además de necesitar vuelos y pasajeros, ahora "el mejor aeropuerto de América Latina", según el dicho presidencial, necesita también jardineros.

¿Quién pompó mochilitas en Morena?

:::: Citando a los próceres y poetas musicales tabasqueños, ¿quién pompó alrededor de 3 mil mochilas, a un precio promedio de 500 pesos de acuerdo con la marca y acabados, para igual número de asistentes al tercer Congreso Nacional de Morena? Las maletas guindas, reforzadas, con el logotipo del partido, fueron entregadas durante el registro en la Sala de Armas del Velódromo Hermanos Rodríguez. Muchos se preguntaron si era de parte de alguna corcholata que buscaba incidir en el aplausómetro. O del propio dirigente nacional **Mario Delgado** para ganarse los votos y extender su mandato hasta octubre del 2024. Como sea, don Mario y la secretaria general **Citlalli Hernández** obtuvieron la aprobación para seguir en sus cargos.

Huyendo del PRIMOR

:::: Nos dicen que después de haber votado en contra de la iniciativa para que el Ejército y la Marina se mantengan en las calles del país hasta 2028, como finalmente lo aprobaron el PRI, Morena, el PT y el PVEM, al diputado federal priista **José Francisco Yunes Zorrilla** lo ven sus correligionarios en la Cámara Baja como la oveja negra de la familia. Algunos legisladores aseguran que aunque Yunes Zorrilla quiere ser gobernador de Veracruz, su estado natal, sigue enojado y molesto por el resurgimiento del PRIMOR. Hay hasta quienes dicen que no falta mucho para que le diga adiós al tricolor. ¿Será?



José Francisco Yunes Zorrilla

... Y otros acercándose al PRIMOR

:::: En cambio, nos cuentan que el exgobernador priista de Oaxaca, **Alejandro Murat**, no dudó en hacer jugada de apoyo doble. Declaró que sería irresponsable retirar a las Fuerzas Armadas de las tareas de seguridad pública porque en el corto plazo no hay otra estrategia que garantice tranquilidad a los mexicanos. Nos hacen ver que a don Alejandro le sirvió esa manifestación pública para apoyar la política del presidente **López Obrador** y al mismo tiempo respaldar al líder de su partido, **Alejandro Moreno**. ¿Candidatura con el PRI o embajada con Morena? Ya se verá.



Alejandro Murat

... Y otros acercándose al PRIMOR